Oaxaca est toujours secouée par des répliques du séisme



Mexico, 17 février. (RHC).- Des répliques du séisme qui a secoué ce vendredi la région d'Oaxaca, dans le Sud du Mexique, ont lieu encore ce samedi.

Le séisme d'une force de 7,2 qui a eu son épicentre dans la localité de Pinotepa National Oaxaca, a été perceptible dans 11 États du Mexique, et dans la capitale où les habitants ne se remettent pas encore complètement de la tragédie du 19 septembre dernier.

Quelque 200 répliques ont été enregistrées après le séisme d'hier après-midi.

Le tremblement de terre n'a fait ni de victimes ni de dégâts importants.

Cependant, 13 personnes ont été tuées et 15 autres blessées dans un accident d'aviation. L'hélicoptère dans lequel se trouvaient le secrétaire à l'Intérieur, Alfonso Navarrete et le gouverneur d'Oaxaca, Alejandro Murat, s'est écrasé au sol, au-dessus de personnes qui l'attendaient.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155440-oaxaca-est-toujours-secouee-par-des-repliques-du-seisme$



Radio Habana Cuba